



関町小通信

平成25年9月2日
練馬区立関町小学校
校長 吉田隆司

豊かな実りにむけて

地球温暖化の影響なのか今年の夏はいつにない猛暑が続きました。最高気温記録を更新したり、“未だかつて経験したことのない”雨量を観測するなどの災害に見舞われたりもしました。そうした報道に触れるたびに、子供たちの安全や健康を日々心配する夏休みでした。

お陰様をもちまして、本日無事1学期後半を迎えることができました。それぞれご家庭において、安全にそして有意義に夏休みを過ごしていただきましたことに感謝を申し上げます。一堂に会した全校朝会では楽しく夏休みを過ごした充実感に満ちた顔と、ちょっぴり成長した子供たちの姿が見られました。夏休み中の経験や体験から得た頑張りや達成感は、これからの学校生活に大きく生きていくものと思います。

さて、いよいよ1学期後半のスタートです。40日あまりを家庭において過ごしてきたので、学校生活のリズムに乗る

には時間がかかりそうです。しばらくは、子供たちをきめ細かく見つけ、適応指導を行いながら学校モードへ切り替え生活リズムを整えていきます。

1学期後半は、充実した期間となります。学習面では、授業時数も多く内容も豊富で、季節的にも落ち着いて学習に取り組める時を迎えます。また、今月末には運動会が予定され、練習も一段と熱を帯び子供たちの生活ぶりを目の当たりにできる喜びがあります。友達と協力し、自分の持てる力を十分に発揮することにより、いろいろな場面において向上できる喜びを実感できます。こうした取り組みに、意欲を持って主体的に参加し、子供たち一人ひとりがもつ良さや力が発揮できるよう、指導と支援をして参ります。

つきましては、子供たちがよいスタートを切り、持てる力が十分に発揮できますよう、学校と家庭が協力しあって参りましょう。子供たちにとって豊かな、そして確かな実りの秋となりますように。

9月の生活目標 「じょうぶな体をつくろう」

生活のリズムを取り戻そう。 外で元気に遊ぼう。
運動の服装を整えよう。 体を動かそう。
汗拭きタオルを持とう。

夏休みが終わり、学校生活が戻ってきました。まだまだ暑い日が続きます。早く学校生活のリズムを取り戻し、暑さに負けない強い体と心を作ってほしいと思います。9月末には、運動会があります。みんなで一つのものを作り上げる喜びを知るとともに、自分の体を強くしていく意欲も育てていきたいと思います